

SIARAN PERS

Tim Transisi Pendukung Persiapan, Pembangunan, dan Pemindahan Ibu Kota Negara

No. 015/2022 tanggal 14 Agustus 2022

OTORITA IKN AKAN BERTEMU DENGAN PELAKU USAHA KALTIM BAHAS TATA KELOLA PROSES PEMBANGUNAN IKN

SAMARINDA – Otorita Ibu Kota Nusantara akan bertemu dengan para pelaku usaha di Kalimantan Timur dalam seminar dengan tema “Tata Kelola dalam Proses Pelaksanaan Pembangunan Ibu Kota Nusantara (IKN)”. Seminar tersebut akan diselenggarakan pada Senin, 15 Agustus 2022 mulai pukul 09.00 WITA di Hotel Mercure Samarinda, Kota Samarinda, Kalimantan Timur. Narasumber yang dijadwalkan hadir di antaranya Kepala Otorita Ibu Kota Nusantara Bambang Susantono, Deputi Pencegahan Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK), Kepala Kejaksaan Tinggi Samarinda, serta Ketua Bidang Koordinasi Perencanaan Tim Transisi IKN Imam S. Ernawi dan Ketua Bidang Koordinasi Pengendalian Pembangunan Tim Transisi Danis Sumadilaga.

Seminar diselenggarakan sebagai sarana diskusi dan sosialisasi tentang tata kelola Ibu Kota Negara yang menjadi acuan bagi pembangunan dan penataan wilayah. Melalui kegiatan ini diharapkan terbentuk pemahaman yang sama antara pemerintah dan pengusaha terhadap proses pembangunan di wilayah IKN. Tidak hanya pemerintah, akan tetapi seluruh lapisan masyarakat, termasuk para pengusaha diharapkan bisa ikut mengawal perkembangan IKN dari waktu ke waktu sehingga semua proses yang berlangsung sesuai dengan peraturan yang telah ditetapkan.

Tak hanya itu, secara bersamaan juga dilakukan pengawasan atas pelaksanaan pembangunan di lapangan untuk memastikan kesesuaiannya dengan ketentuan yang ada. Hal yang tidak kalah penting adalah keterlibatan masyarakat untuk memastikan tidak adanya penyalahgunaan hak atas tanah dan kawasan di IKN dalam proses pembangunan Ibu Kota Nusantara. Pada akhirnya nanti, diharapkan terbentuk sinergi antara pemerintah dari berbagai lembaga dan juga masyarakat untuk mendukung kelancaran proses pembangunan di IKN dan adanya transparansi dalam seluruh prosesnya.

Otorita Ibu Kota Nusantara adalah penyebutan untuk Pemerintah Daerah Khusus Ibu Kota Nusantara yang merupakan pelaksana kegiatan persiapan, pembangunan, dan pemindahan Ibu Kota Negara serta penyelenggara Pemerintahan Daerah Khusus Ibu Kota Nusantara.

Tim Transisi Pendukung Persiapan, Pembangunan, dan Pemindahan Ibu Kota Negara adalah Tim yang dibentuk berdasarkan Keputusan Menteri Sekretaris Negara Nomor 105 Tahun 2022 tertanggal 28 April 2022 dalam rangka mendukung kelancaran dan percepatan persiapan, pembangunan, dan pemindahan Ibu Kota Negara.

Keterangan lebih lanjut hubungi:

Sidik Pramono

Koordinator Tim Informasi dan Komunikasi Tim Transisi IKN

Telp. 0811 196 028